



Balance de tráfico

## **El Aeropuerto FGL Granada-Jaén cerró abril con la cifra de pasajeros más alta en 30 meses**

- **El número de viajeros superó los 62.100, tras crecer un 4,1% en relación con el mismo mes del año pasado**

12 de mayo 2015

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén terminó abril con 62.176 pasajeros, lo que supone un incremento del 4,1% respecto a la misma fecha de 2014, así como la cifra de usuarios más elevada que se registra en un mes desde septiembre de 2012.

Esta positiva evolución se sustentó en el mercado nacional, que volvió a dar muestras de dinamismo. En el caso del tráfico doméstico, la mejoría resulta especialmente significativa para el aeropuerto, ya que representa en torno al 97% de su actividad.

La mayor parte de los viajeros voló en conexiones comerciales, pues sumaron 61.370 (se excluye la aviación general y ejecutiva). De esa cifra, 59.618 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que el resto optó por movimientos con el extranjero.

Atendiendo a estos datos, la actividad con el mercado nacional aumentó un 4,4%, gracias al importante repunte experimentado en las rutas con Madrid, Melilla y Palma de Mallorca. En este sentido, influyeron factores como el alto índice de ocupación de los vuelos o el aumento de la demanda en Semana Santa, pero también la operativa de varios chárter con Menorca y Asturias.

En cuanto al número de operaciones, durante el mes pasado se registraron 960 vuelos en el Aeropuerto FGL Granada-Jaén, de los que 697 fueron comerciales (un 9,1% más que en abril de 2014).

### **Datos acumulados**

El buen comportamiento del tráfico en abril permitió que el dato acumulado de pasajeros en los cuatro primeros meses del año resultase muy positivo. Concretamente, la cifra de usuarios que transitaron por el aeropuerto en ese periodo ascendió a 218.026, lo que supuso un crecimiento del 11,5% en comparación con la misma fecha de 2014.

Respecto a las operaciones, la subida entre enero y abril fue del 8,3%, al registrarse 3.376 vuelos (de ellos, 2.412 comerciales).